

## Franckesche Stiftungen zu Halle

### J. N. R. J. Johann Gerhards seel. Weyland Hochberühmten SS. Theol. D. und Profess. auf der noch jetzo florirenden Academie Jena Anleitung/ das ...

Gerhard, Johann

Budißin, 1726

VD18 1333722X

Widmung

---

#### Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

#### Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-211867

Dem  
Hoch-Edlen/ Besten und  
Großachtbaren  
Herrn

**Gobia Waltern**

Hoch-Gräfl. Callenberg.

durch viele Jahr

treugewesenen

Ministro und Hofemeister/

Und Dessen  
wertheften Ehegenossin

Der

Hoch-Edlen/ Groß-Ehr- und  
Tugendbegabten

Frauen

**Margarethen Sibyllen,**

gebohrnen Bollhardtin/

wie auch

Dem

Dem  
Hoch-Edlen/ Besten und Großacht-  
baren Herrn

**Johann Ferdinand**

**Kretschmarn,**

Hoch-Gräflichen Callenberg.

wolbestallten

**Leich- und Fischmeister**

und der

beyden Hoch-Gräfl. Güter Zibelle

und Schleiffe

treuverbundenen *Arrendatori*

Samt dessen

geliebtesten Ehe-Schatz

der

Hoch-Edlen/ Groß-Ehr- und Tugend-

belobten Frauen

**Johannen Margarethen**

geböhrnen Schafin/

als

Seinen allerseits

Hochgeehrten Herrn und Frauen/

**Werth-**

.I. O. I. D.

Werthgeschätzten und wol affectionirten  
Freunden/  
aufrichtigen Liebhabern **JESU**/  
und  
vornehmen Gliedern  
unser<sup>s</sup> Sibellischen Zions/

hat  
diese wenige Blätter,  
zu einem wenigen Denckmahl  
der gegen Sie allerseits  
redlich tragenden Hochachtung  
und  
schuldigen Erkentlichkeit  
für so manche Woltthaten,  
mit herzlichem Wunsch  
alles ersinnlichen Wolergehens/  
insonderheit  
daß

**JESUS** der Gekreuzigte

Deren Allerseits  
Sonne und Wonne/ Liebe und Freude/  
Trost und Ruhe/ Licht und Segen/ Denck-  
mahl und Labfal immer seyn möge,  
auf alle priesterlich-geziemende Art  
übergeben und widmen wollen  
Derselben Allerseits  
zu gläubiger Vorbitte und gottseligen Diensten  
treu ergebenster Reichvater und Seelsorger

D. L. O. L.